

# CARMINA 2016 ROUGE

DOMAINE PIERRE-JEAN VILLA



Vignobles de France Régions viticoles Vallée du Rhône

*Carmina burana*, la cantate composée par Carl Orff, associait la puissance du chœur, la pureté des voix, la complexité de la musique et la sensualité des chants.

- Syrah 100%

## Accords mets et vins

Viandes rouges, fromages, plus particulièrement avec un faisan rôti à la truffe noire du Périgord et au lard fumé. Certifié Gueuleton.

## Détails

**Effervescent** : non

**Degrès** : 13 %

**Viticulture** : Raisonnée

**Primeur** : non

**Bio** : non

**Contenance** : 0,75 L

**Cépages** : Syrah

**Région** : Vallée du Rhône

**Packaging** : carton de 6

**Appellation** : AOP Saint-Joseph

**Couleur** : Rouge

**Millesime** : 2016

**Domaine** : Pierre-Jean Villa

## Dégustation

**Robe** : Rouge carmin

**Nez** : Lardé et subtil

**Bouche** : Fruit sucré, texture enveloppée, ponctuée par une minéralité longiligne

**Garde** : 10 ans

**Température de service** : 16 - 17°

## Caractéristiques

**Terroir** : Terrasses granitiques recouvertes de gneiss, d'argiles et d'oxyde de fer

**Cépage** : 100% Syrah

**Viticulture** : Raisonnée

**Vinification** : Vendange éraflée partiellement, passage sur table vibrante puis acheminée en cuve par tapis, macération durant 20 jours

**Elevage** : 24 mois en fûts et 1/2 muids de 500 litres, soutirage et assemblage 6 semaines avant mise en bouteille

## HISTOIRE DU DOMAINE

Chez les Villa, en Espagne ou en France, on a toujours travaillé la terre. Pierre-Jean n'a jamais hérité de vignes mais il a fait les vendanges, visité des caves, goûté des vins, tracé les routes des vignobles avec ses copains vignerons. 1992:c'est le grand saut pour la Bourgogne et ses domaines prestigieux, Mommessin, Clos de Tart Pierre-Jean Villa suit le vin, de la production à la commercialisation. 2003:Pierre-Jean Villa, revient sur ses terres d'enfance et rejoint le trio des Vins de Vienne. Il en est le gardien du temple jusqu'en 2009. 2009:Pierre-Jean Villa crée son domaine au cœur du Rhône septentrional et commence sa nouvelle vie de vigneron 100% indépendant. Dans le même temps, il crée avec Olivier Decelle, célèbre vigneron, propriétaire du Mas Amiel à Maury et du Château Jean Faure à Saint-Émilion, un autre domaine à Nuits-Saint-Georges en Bourgogne où il retrouve toute l'émotion de travailler le pinot noir et le chardonnay. 2018:les années ont passé et le domaine a pris son envol avec 14 hectares de crus majeurs répartis sur la rive droite et gauche du Rhône: côte-rôtie, condrieu, saint-joseph, crozes-hermitage et sur les coteaux de Seyssuel au nord de Vienne.

